

Fortbildung der Naturschutzwacht vom 18. - 20.09.2020 in Hausen / Rhön

Bei der diesjährigen Fortbildung der Naturschutzwacht konnten wir in dem Rhön-Park-Hotel an der Rother Kuppe bei bestem Wetter drei Tage dort verbringen. Hier nochmals vielen Dank für die Organisation durch Frau Krause von der ANL.

Die Beiträge waren wieder sehr lehrreich und interessant. Angefangen von der Vorstellung des Biosphärenreservates Rhön über den Lebensraum alter Bäume (Richard Kuther), über den Bericht zur Auswilderung des Birkwildes (Thorsten Kirchner) bis hin zur Vorstellung der Heimischen Orchideen (Uli Knapp) konnten wir vieles lernen.



Zudem wurde uns bei Exkursionen am Samstag das Biosphärenreservat und das Schwarze Moor vorgestellt.



Bei der Mitgliederversammlung am Sonntag wurde auch der Vorstand z.T. neu gewählt:



von links nach rechts: Claus Wittmann (1. Vorsitzender), Annelore Wittmann (Schatzmeisterin), Michael Stahl (Schriftführer), Günter Lippert (Medienbeauftragter), Ulrich Knapp (2. Vorsitzender)

Bericht von Uli Knapp (2.Vorsitzender)

Impressionen aus der Rhön



